



Dossier de présentation: Stages Multisports clé sur porte

Un projet proposé par l'ASBL Let'sport

Introduction

Suite au succès des Stages Multisport Rugby et vu la demande croissante d'activités sportives pendant les vacances, notre ASBL Let'sport propose à votre école / commune des stages qui correspondent à notre philosophie.

Stage Multisport veille à l'épanouissement de l'enfant par le sport dans une ambiance conviviale, familiale et sécurisée.

Notre équipe de coordinateurs et d'animateurs est enthousiaste, dynamique et disponible. Ils vous proposent un encadrement de qualité, un développement sportif ainsi que beaucoup d'amusement.

Vous trouverez dans les pages qui suivent plus de détails sur notre offre de stages multisport "clé sur porte" et nous restons à votre disposition pour en parler à votre meilleure convenance.

Noam Dubart



Stage Multisport clé sur porte

Let'sport asbl vous propose l'organisation de stages en partenariat avec votre école:

I Organisation complète:

Nous prenons en charge toute l'organisation logistique des stages, la recherche de moniteurs, le matériel ainsi que la communication relative à votre stage.

I Partenariat avec votre école :

Notre partenariat aidera votre établissement à diffuser une image dynamique et fun au sein de votre communauté.

I Découverte sportive:

Vos jeunes, découvriront, durant la semaine, un large éventail de sports tels que Battle archery, l'uni-hockey, le handball, le football, le dodgball... ainsi que de multiples activités ludiques appréciées de tous.

I Aspect financier:

Par ailleurs, une rétribution financière sera reversée à l'école : 5% des frais d'inscription.



Les avantages pour votre école

- | Création d'un stage sportif au sein de votre école
- | Activités supplémentaires pour vos élèves à un prix abordable
- | Rentrée d'argent:
 - 5% des frais d'inscription seront reversés à votre école ou asbl liée à votre établissement.
- | Visibilité de votre école sur notre site
- | Possibilité de nouvelles inscriptions grâce à une visibilité accrue de votre établissement.
- | Image positive et dynamique de votre école
- | Possibilité de création de para-scolaire par la suite



Notre implication

I Organisation

Nous organisons le stage dans son intégralité : le démarchage des enfants, l'encadrement, l'inscription via notre site internet,...

I Communication

Nous prenons à notre charge toute la partie communication allant de la création de flyers, t-shirts, drapeau, page facebook, ...

I Matériel

Mise à disposition de tout le matériel multisport + musique :

- Un château gonflable
- Balles en Mousse
- Balles de foot
- Balles beach rugby
- Chasubles
- Cônes
- Un baffle de musique portable longue distance
- Goal de tchoucball
- Goals de foot
- Un set de Flagrugby
- Sticks de hockey
- Parachute
- Battle Archery ...

I Moniteurs

Nos moniteurs sont mis à disposition pour vos stages. Nous les formons à l'image de nos stages actuels (10 années d'expérience).

Nos moniteurs diplômés sont dynamiques et à l'écoute des enfants et des parents. La rémunération des moniteurs est prise en charge par l'Asbl, contrat bénévole ou contrat de travail associatif au sein de notre ASBL.

I Déductibilité

Chaque participant recevra en fin de stage, une attestation fiscale pour la déductibilité des frais de stages (11,20 euros par jour). Nous complétons les documents des mutuelles qui remboursent les frais de stages sportifs.





Votre implication

- I Désignation d'un point de contact dédié à ce projet
- I Utilisation de vos infrastructures : terrain, cafétaria, vestiaire, ...
- I Prêt du matériel spécifique à votre sport.
- I Mise à disposition d'un moniteur de qualité de votre club.
- I Aide à la promotion du stage : distribution de flyers aux enfants de l'école, parution si possible, dans votre newsletter..



Le plus des Stages Multisport...

- | Un accueil chaleureux des enfants et des parents.
- | Toute notre créativité pour des activités amusantes pour tous
- | Nous offrons tous les matins, un moment de convivialité aux parents autour d'un café ou jus de fruits
- | ET NOTRE BONNE HUMEUR !!



Contact:

Dubart Noam

noam@letsport.be

_ 0489/51 77 66

Site internet:

www.letsportt.be

Page Facebook:

Let'sport asbl



Just Play, Have Fun, Enjoy the Game

Michaël Jordan



SPORT



Annexes:

1. Lettre de recommandation de l'OCS
(œuvre des colonie de Schaerbeek)
2. Lettre de Muriel Baumal, suite à
l'expérience d'un stage inclusif au sein de
notre asbl.



PLANÈTE KIDS
Plateforme de gestion d'inscriptions en ligne de l'OCS asbl



O.C.S. a.s.b.l **Oeuvre des Colonies Scolaires de Schaerbeek**

80 Grande Rue au Bois - 1030, Schaerbeek Tel : 0484/266.110 - Fax : 02/242.01.14

L'ORGANISATION DES STAGES DE LA COMMUNE DE SCHAERBEEK
L'ORGANISATION DU PARASCOLAIRE DES ECOLES COMMUNALES DE SCHAERBEEK
L'ORGANISATION DES COLONIES DE VACANCES A ITTRE ET OHAIN
L'ACCUEIL DES CLASSES DE DEPAYSEMENT A ITTRE ET OHAIN



Steven Winston
Coordination stage et gestion PlanèteKids
swinston@schaerbeek.irisnet.be
0484/26.61.10

Sujet: Lettre de recommandation pour *Let's sport asbl* représenté par Monsieur Dubart Noam

L'asbl Let's sport est une association de professionnelles du sport avec qui j'ai la chance de collaborer. Nous avons une convention de partenariat sur la commune de Schaerbeek pour la mise sur pied de stages d'activités sportives et psychomotrices à destination d'enfants de 3 à 12 ans en période de vacance scolaire. Cette association nous a toujours donné entière satisfaction et rencontre un grand succès auprès des parents et des enfants de notre commune. Par ailleurs elle collabore avec nous à des projets d'inclusion d'enfant en situation de handicap à ces stages. Let's sport tisse des liens forts avec les enfants et les familles qui participent à ces activités, nous soutenons pleinement cette philosophie et nous les recommandons chaleureusement pour tout projet.

Steven Winston
Coordination stage et gestion PlanèteKids
swinston@schaerbeek.irisnet.be

Expérience d'un stage inclusif sur la commune de Schaerbeek

Témoignage

Loïc est scolarisé en école ordinaire depuis sa 1^{ère} maternelle. Nous sommes très actifs en ce qui concerne la volonté d'essayer d'une part, de permettre à Loïc de participer pleinement à la société et d'autre part, de militer pour que les enfants et les adultes en situation de handicap puissent bénéficier d'un parcours inclusif à travers tous les âges de la vie y compris dans les loisirs et les stages. Nous voulions aussi en tant que parents que cela puisse se passer sur notre commune et à un prix démocratique. Depuis la naissance de Loïc, nous parcourons Bruxelles de « long en large » et dans tous les sens pour lui offrir des activités ou autres inclusives. Les prix sont peu abordables. Nous avons besoin de nous recentrer sur notre commune et nous dire que Loïc pouvait aussi trouver le meilleur sur Schaerbeek.

Nous avons dès lors contacté Monsieur Steven Winston coordinateur des stages organisés par la commune de Schaerbeek. Si initialement, il désirait pouvoir nous aider, il nous a expliqué que les associations ne fonctionnaient pas toujours dans une optique inclusive. Sensible toutefois à notre demande, il a très vite tenté de trouver parmi ses associations partenaires, une asbl qui pourrait accueillir Loïc. Il proposait même de l'accueillir la semaine suivante. Nous avons été touchés par la réactivité de Monsieur Steven Winston.

Nous avons toutefois déjà pris nos dispositions pour cette semaine-là et nous ne voulions pas non plus brusquer les choses. Nous désirions que cela se passe dans le respect de tous y compris de la personne qui accueillerait Loïc au sein de son stage. Une personne a été désignée pour accompagner Loïc durant son stage et financée par la commune. Nous avons convenu que Loïc effectuerait un stage la dernière semaine du mois d'août. Quelques jours avant le commencement du stage, nous avons rencontré l'accompagnatrice de Loïc.

« Les choses s'étaient déroulées rapidement ». J'avais quelques appréhensions. Monsieur Steven Winston nous avait expliqués que c'était la première expérience d'inclusion d'un enfant en situation de handicap pour l'asbl « Let'sport ».

Jusqu'au 1^{er} jour de stage, je me suis demandée si j'avais fait le bon choix, si c'était une bonne idée, si tout allait bien se passer...

Dès l'arrivée de Loïc, j'ai rencontré une équipe dynamique, à l'écoute et heureuse de faire sa connaissance. Ils rencontraient d'abord un enfant avant d'accueillir une personne en situation de handicap. Durant toute la semaine, ils ont d'abord été à la découverte de Loïc lui-même et pas uniquement de son handicap. Ils l'ont considéré comme un individu à part entière, capable et compétent. Ils n'ont absolument pas nié sa singularité, sa spécificité et son handicap mais ils ne l'ont pas défini au travers de cela uniquement. Dès le 1^{er} jour, ils lui ont garanti ses droits en l'accueillant de la sorte. Ils ont eu le souci et le désir de collaborer et d'échanger avec nous chaque jour de la semaine. Ainsi, Ils nous faisaient un retour clair et rigoureux des activités qu'il avait faites et des moments de fatigue qu'il avait eus. Nous sentions la volonté de l'équipe d'apprendre et de transmettre des choses à Loïc. La rencontre ne se limitait pas à une intégration sociale. Il était là aussi pour faire du sport « comme les autres » mais à son rythme. L'équipe l'a rencontré là où Loïc se trouvait. Elle lui a placé un cadre, n'a pas fait de lui un petit être fragile à qui on laisse tout faire parce qu'il est en situation de handicap. Elle a eu "à cœur" de travailler son autonomie durant tout le stage. L'équipe a été sensible aussi à notre situation de parents bousculés par le handicap. Ainsi lorsque l'accompagnatrice de Loïc n'a pas été en état de terminer le stage, il n'a jamais été question pour l'équipe que Loïc arrête le stage. Ils nous ont d'ailleurs exprimé le fait que Loïc avait le droit comme tous les autres enfants de terminer son stage et que nous ne devions pas non plus nous en tant que parents

être pénalisés. C'est très rare d'entendre cela. Nous avons donc été très heureux, très satisfaits, sécurisés et mis en confiance. Nous souhaitons pouvoir renouveler l'expérience avec cette association. Et nous tenons à les remercier pour l'accueil, la bienveillance, le professionnalisme, la rigueur et la générosité dont ils ont fait preuve... Je remercie également Monsieur Steven Winston, sans qui cette aventure n'aurait pas été possible, pour son implication, son écoute et sa réactivité.

Muriel Baumal

Thierry Janssen